





Перевод с русского на английский

Тематика: Акционерное общество
	Оригинал (русский)
	Перевод (английский)

	Акционерное общество «Стройпластмасс»

Вид выпускаемой продукции: трубы различного диаметра от 16 до 225 мм, товары народного потребления, сидения для стадионов  Каски защитные «Шахтер», «Строитель»

АО «Стройпластмасс»  образовано в апреле 1998 года на базе крупнейшего в Казахстане предприятия по переработке полимерных материалов АК «Казстройполимер», которое начало  свою деятельность в 1969 году, и является уникальным в своем роде предприятием в Казахстане. Завод использует советские технологии и оборудование, предназначенные для производства: труб напорных полиэтиленовых диаметром от 16 до 225, которые могут применяться для развития инфраструктуры региона и страны в целом, пленки полиэтиленовой, сантехнических изделий, товаров бытового назначения, емкостей для жидких и сыпучих веществ, сидений для стадиона, емкостей для пищевых продуктов, касок защитных. Мы работаем на рынке Казахстана более 30лет и являемся признанным лидером по производству изделий из пластмасс и зарекомендовали себя в лице наших потребителей как добросовестный производитель. Наша компания научилась соблюдать баланс между новыми идеями и накопленными знаниями для того, чтобы обеспечить максимальный комфорт и удовлетворять самые взыскательные вкусы потребителя. Внося свой вклад в индустрию Казахстана, мы производим  продукцию, отвечающую высоким технологическим требованиям  и стандартам. Все изделия предприятия сертифицированы. Имеется сертификат соответствия, сертификат ст-kz. Приобретая наши изделия, Вы получаете очевидные преимущества по прокладке и эксплуатации трубопроводов, включая высокую стойкость к коррозии, сохранение пропускной способности трубы из-за отсутствия обрастания, лёгкость, гибкость, возможность сматывания в бухты, возможность закладки в узкие траншеи, сварки в стык, повышение герметичности, срок эксплуатации не менее 50 лет.
Наши основные заказчики: АО «Казахтелеком», ТОО «Караганды Су», АО «АрселорМиталл», ТОО «Корпорация Казахмыс» 

Рынок сбыта - Республика Казахстан. 

АО «Стройпластмасс» – это не просто совокупность неких абстрактных технологий. Это, прежде всего, опыт и профессионализм наших сотрудников, именно они будут работать с Вами над поставленной задачей. Именно они создают те, часто уникальные решения, которые помогают нам в повседневной работе и сочетают в себе зарекомендовавшие себя типовые решения и индивидуальные требования каждого заказчика.

На протяжении многих лет мы работаем ради собственного благополучия, благополучия наших клиентов и государства в целом.

КАЧЕСТВО – вот ключевое слово нашей работы. Мы рассчитываем на долгосрочную работу с нашими клиентами. Мы ценим своих клиентов, и поэтому предлагаем только лучшие решения. Мы открыты для всех видов сотрудничества и приглашаем всех желающих, разместить заказы на новые виды продукции.

	Joint Stock Company "Stroyplastmass"

Type of products: 
pipes of various diameter: from 16 to 225 mm, consumer goods, seats for stadiums, Protective helmets “Miner”, "Builder"

JSC “Stroyplastmass” was established in April 1998 on the basis of Kazakhstan largest enterprise on processing of polymer materials SC” Kazstroypolymer”, which started its activities in 1969, and is unique in Kazakhstan. The plant uses Soviet technology and equipment used for manufacturing: high-pressure polyethylene pipes with diameter 16- 225mm, which can be used for the development of both  regional infrastructure and the country as a whole; polyethylene films, sanitary products, household goods, containers for liquids and solids, seats for stadium, food containers, protective helmets. Having been operating in Kazakhstan market over 30 years our company became the recognized leader in the production of plastic products and, on the part of our customers, proved to be a conscientious manufacturer. Our company mastered to strike a balance between new ideas and experience in order to provide maximum comfort and satisfy the most sophisticated tastes. Contributing to the industry of Kazakhstan, we produce products conforming to high technological requirements and standards. All products of the company are certified. The certificate of compliance, certificate of st-kz is available. By purchasing our products, you get the obvious advantages of laying and operation of pipelines, including a high corrosive resistance, saving pipe capacity due to the absence of fouling, easiness, flexibility, the ability to coil, the ability to embed a narrow trench, butt welding, raising tightness, working lifespan is not less than 50 years. 

Our main customers: JSC “Kazakhtelecom”, “Karaganda Su” Ltd, “ArcelorMitall”, “Kazakhmys Corporation” Ltd.
Sales area - the Republic of Kazakhstan. 

JSC “Stroyplastmass” is not just a set of some abstract technologies, above all, it is experience and professionalism of our employees, they are those will work with you at the set task. They are those who propose unique solutions that help us in daily work and combine both the proven standard solutions and the individual requirements of each customer. 

For many years we have been working for our own well-being, prosperity of our customers and the state as a whole. 

QUALITY – that is the keyword of our work. We count upon long-term work with our clients. We value our clients and therefore offer only the best solutions. We are open to all kinds of cooperation and invite all potential clients, to place orders for new products. 
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Plastic seats

High-pressure polyethylene pipes with diameter 16 -225mm


Designed for assembling at stadiums, 
Laying and operation





theatrical-entertaining halls
Corrosive resistance

Absence of fouling, easiness, flexibility




Containers for food, vegetables and fruits

Embedding a narrow trench

Butt welding

Working lifespan is not less than 50 years
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Household goods






Sanitary wares

Different containers; flower pots;




Plastic low-mounted flash tanks;

Covers for tins; basins;





plumbing trap for sinks and bathtubs;

Hangers; plastic utensil





accessories for ceramic flush tanks








seats for closet basin
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Protective helmets “Miner”, “Builder”




Polyethylene film
The helmets designed for protection from physical injury, water, current.

Made of high-pressure polyethylene, tubing width 280-2500 mm.,

Packaged with heat-insulated neck guard and cape



thickness 60-200 micron.

It is in use of agriculture, reclamation and water engineering, as packaging material in different industries and packaging for food products
